

Los problemas del transporte universitario siguen sin solución

24/09/2018



El concejal de IU, **Iñaki Pérez**, ha anunciado que su grupo presentará al pleno del próximo jueves una moción para pedir al equipo de gobierno una **solución al transporte universitario**, de forma que se incluya en la red de ayudas a los ciclos formativos y se estudie la gestión directa del mismo. También proponen que se haga un **censo de estudiantes y universitarios que demandan** el servicio de transporte y se convoque a los estudiantes para recoger sus peticiones, además de instar a la Administración a que establezca un **bono dentro de la red de trenes de cercanías con parada en la Universidad de Alicante**. El problema con el transporte universitario radica en que la empresa

incumple los horarios, omite las paradas y genera malestar a causa de los elevados precios, explican desde IU.

Todo ello afecta a los universitarios que se dirigen a la Universidad de Alicante y a la Miguel Hernández de Elche. IU considera que la empresa concesionaria funciona como un **monopolio y fija precios elevados**, en total 600 euros al año. La situación fue denunciada por IU hace algún tiempo pero la solución nunca llegó y hasta ahora solo **"se han hecho parches pero los problemas siguen"**. Asimismo, Iñaki Pérez criticó la mala gestión en las becas del transporte a la Universidad, que siempre llegan tarde.